



Pfefferwerk für's Klima

ZUSAMMEN MIT FRIDAYS FOR FUTURE AUF DIE STRAßEN

Wenn am 20. September 2019 weltweit Menschen gegen die Klimazerstörung demonstrieren, werden auch viele Pfefferwerker*innen gemeinsam mit den von ihnen betreuten Kita-Kindern, Schüler*innen, Auszubildenden, Eltern, Jugendlichen und Nachbar*innen mit dabei sein.

„Als Pfefferwerker*innen stehen wir für eine verantwortliche und nachhaltige Mitgestaltung der Gesellschaft und einer lebenswerten Zukunft“, heißt es in dem gemeinsamen Aufruf von Geschäftsleitung und Betriebsrat.

Die 17 Pfefferwerk-Kitas haben bereits die Stellungnahme der »Kitas For Future« unterzeichnet und damit ihre Solidarität mit den Forderungen der »Fridays For Future« Bewegung bekundet.

Kontakt

Kaj Bergmann
Unternehmens-
kommunikation

Fon: 44383 – 440

bergmann@pfefferwerk.de